

opusdei.org

Inspired to Love

Le documentaire met en évidence la spiritualité caractéristique de l'Opus Dei, fondé par saint Josémaria Escrivà, qui prêche la sanctification personnelle dans la vie de tous les jours à travers le travail et les activités quotidiennes.

16 juin 2016

Dans ce documentaire, le jeune metteur en scène argentin Juan Martín Ezratty présente une mosaïque de témoignage de 22

personnes, utilisant comme « leimotiv » le récit d'une mère finlandaise, non catholique, qui raconte la manière dont son fils a connu l'Opus Dei. Le documentaire met en évidence la spiritualité caractéristique de l'Opus Dei, fondé en 1928 par saint Josémaría Escrivà de Balaguer et présente dans 68 pays, qui prêche la sanctification personnelle dans la vie de tous les jours à travers le travail et les activités quotidiennes.

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-be/article/inspired-to-
love/](https://opusdei.org/fr-be/article/inspired-to-love/) (7 mai 2025)